

LTW26-7-Zahra Miro Zahra (Miroslava Zahradnickova)

Tagesordnungspunkt: 6.2.7. Listenplatz 7

Listenplatz:

7

Alter (am 24.01.2026) (Angabe empfohlen):

1960

Familienstand:

verwitwet

Kinder:

eins

Wohnort:

Plüschow (Gemeinde Upahl)

Chatbegrüßung (Nutzer\*innenkürzel):

miro zahra

Social Media Accounts:

@mirozahra.gruene.mv

(weiteres) bündnisgrünes Engagement:

Mitglied in LAG Kultur

Ehrenamtliches Engagement:

Mitglied in verschiedenen Kunstvereinen, Vorsitzende des Förderkreises Schloss Plüschow e.V., Mitglied in NABU, Vorstandsmitglied des Dorfklubs Plüschow

Interessen und Hobbies:

Kunst, Kultur, Musik, Garten, Reisen

Für meine Kandidatur habe ich offizielle Voten von (z.B.

Kreisverband, LAG)...:

Kreisverband Nordwestmecklenburg



Kreisverband:  
Nordwestmecklenburg

Mitglied seit (Jahr):  
2018

Bündnisgrüne Funktionen/Mandate:  
Mitglied im Kreistag  
Nordwestmecklenburg, stell.  
Fraktionsvorsitzende

Beruf/Tätigkeit:  
Künstlerin

frühere/aktuelle  
Geheimdiensttätigkeit:  
Nein

Falls ich für Grüne MV in den  
Landtag einziehe, verpflichte ich  
mich den satzungsgemäß  
erforderlichen Mandatsträgerbeitrag  
(siehe Satzung)abzuführen.:  
Ja

## Meine Themenschwerpunkte

Entwicklung des ländlichen Raumes, Tierschutz, Bildung, Kultur.

## Selbstvorstellung / Motivationstext (Pflicht)

Als Miro Zahra, bin ich als freie Künstlerin und Leiterin einer internationalen kulturellen Institution tätig. In Prag bin ich aufgewachsen, in Ostberlin habe ich studiert und lebe nun seit mehr als 40 Jahren in Mecklenburg-Vorpommern. Das Jahr 1968 in Prag und die Zeit danach, obwohl ich da erst Kind war, haben mich bereits in jungen Jahren zum politischen Menschen geformt und den Wert der Freiheit gelehrt.

Bis 2018 habe ich mich vor allem kulturpolitisch engagiert. 2017 habe ich die deutsche Staatsbürgerschaft erworben und beschlossen, mich auch parteipolitisch zu engagieren. 2018 bin ich im Bündnis90/Die Grünen Mitglied geworden mit der klaren Intention, mich nicht nur für Klima und Umweltschutz einzusetzen, sondern auch für Vielfalt und Demokratie, gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit in unserer Region.

Zweimal wurde ich bereits in den Kreistag NWM gewählt, zurzeit bin ich stellvertretende Fraktionsvorsitzende, ständiges Mitglied im Ausschuss für Wirtschaft und Tourismus sowie im Ausschuss für Bildung und Kultur und Vorsitzende des Beirates der Volkshochschule im Landkreis Nordwestmecklenburg.

Als überzeugtes Landei mit Weltblick liegt mir die Entwicklung des ländlichen Raumes sehr am Herzen. Die Infrastruktur ist mangelhaft und so haben Rechtsextreme ein leichtes Spiel. Siehe die Ereignisse in Upahl. Hier habe ich Haltung gezeigt und bin durch mein Engagement gegen Fremdenfeindlichkeit und für gelebte Integration zu einem positiven Beispiel für Zivilcourage für alle, die sich noch nicht mit ihrer Meinung in die Öffentlichkeit trauten, geworden.

Meine Themen sind: Entwicklung des ländlichen Raumes, Tierschutz, Bildung, Kultur, Integration. Mit meiner Lebens- und Berufserfahrung könnte ich eine Bereicherung für unsere Liste sein. Bei einigen Wahlkämpfen war ich schon aktiv dabei und habe viele Erfahrungen gesammelt, zuletzt als Direktkandidatin bei der Bundestagswahl.

Ich mag es gern mit Menschen zu sprechen, kann ihnen gut zuhören und bin es gewohnt auch außerhalb der „Grünen Blase“ unsere Inhalte zu vermitteln und für unsere Werte einzustehen.

Die Landtagswahl 2026 wird entscheidend für die zukünftige Entwicklung unseres Bundeslandes sein. Im demokratischen Spektrum des Landtags Mecklenburg-Vorpommern sind wir Bündnis90/Die Grünen unverzichtbar.

Nur als Team mit einer starken und vielfältigen Landesliste kann es uns gelingen, unsere Ideen und Werte zu vermitteln. Lasst es uns gemeinsam im gegenseitigen Respekt und mit Zuversicht angehen.